

Desestima Amalia García pacto PRI-PT en Zacatecas

Erika Hernández
y Claudia Guerrero

La Gobernadora de Zacatecas Amalia García minimizó la alianza del PRI-PT en su entidad y afirmó que los números muestran que el PRD tiene ventaja.

Ante los cuestionamientos de miembros de la Comisión Política del PRD nacional, de que no tuvo oficio político para evitar una ruptura al interior del sol azteca en la entidad por la elección del senador Antonio Mejía Haro como candidato y para buscar un acercamiento con el PT, la perredista aseguró que son inventos.

“La imaginación y la inventiva me encanta, la literatura está abierta a muchos participantes”, ironizó.

¿Ante la alianza PRI-PT hay riesgos de perder la Gobernatura?, se le preguntó.

Como Gobernadora yo le puedo decir que Zacatecas está muy bien, con muchos resultados, con un trabajo desde el Gobierno magníficos, respondió.

Añadió que el PRD obtuvo buenos resultados en la elección federal de 2009 y que continuará esa tendencia.

“No lo digo yo, lo dice la gente, el resultado electoral, lo dicen los propios analistas, es la calificación de los Gobiernos; en una elección se califica bien o negativamente y en Zacatecas todos los distritos se ganaron, el análisis de los distintos intelectuales fue que en Zacatecas había sido una ratificación y respaldo de lo que estamos haciendo”, dijo en entrevista



Los Mandatarios perredistas Amalia García y Marcelo Ebrard durante su participación en el seminario de la Reforma política en el Senado.

en el Senado de la República.

Ante la denuncia de perredistas como el ex senador Raymundo Cárdenas y Tomás Torres, de que Mejía Haro es una imposición suya, García aseguró que no tuvo nada que ver en la decisión.

“Yo lo que creo que todos los partidos tienen procesos internos con debate y apasionamiento y como Gobernadora sólo soy una observadora de los procesos internos”, añadió.

Mientras, el senador Carlos Navarrete aseguró que la alianza PRI-PT no puede darse como un hecho, pues aún están en pláticas con los petistas.

“Le vamos a hacer la lucha para que no se concrete”, indicó.

Aunque el CEN panista avaló la coalición en Durango, el senador aseguró que todavía falta la decisión de la militancia estatal, por lo que sólo se dio un paso.

“Me parece que en medio de la tormenta desatada, un poco natural y otro un poco artificialmente, va saliendo adelante ya la legitimidad de las coaliciones electorales”, señaló.

“Serán los electores de cada estado quienes juzguen si esas alianzas son válidas o no con su voto, nadie más”, puntualizó Navarrete, también presidente de la Cámara alta.

